

Presidente argentino espera avanzar en restructuración de la deuda



Buenos Aires, 7 feb (PL) El presidente argentino, Alberto Fernández, adelantó que el ministro de Economía, Martín Guzmán, viajará a Estados Unidos para continuar las conversaciones en busca de restructurar la deuda pendiente hoy con el Fondo Monetario Internacional.

En una entrevista exclusiva con Página 12, el mandatario precisó que en su reciente diálogo con el mandatario francés Emmanuel Macron hablaron sobre la posibilidad de que el FMI flexibilice los plazos de forma tal de postergar el pago de vencimientos.

De esa manera podríamos disponer de más de tres mil millones de dólares. El ministro (de Economía) Martín Guzmán estaría viajando a fin de mes a Washington. Es una negociación larga, dijo.

En otro momento de la entrevista, Fernández se mostró positivo de que la economía tenga un impulso vertiginoso al señalar que tuvo la certeza de que el último trimestre del año pasado la economía empezó a moverse bien.

Al respecto significó que la pandemia aún existe y afecta ciertas actividades. Estamos tratando de focalizar lo que fue la ATP (Asistencia de Emergencia al Trabajo y la Producción) a través un sistema del cual el Estado paga salarios a empresas que están en crisis. Pero que quede claro que no dejamos desamparado a nadie en la pandemia, remarcó.

Sobre el avance del cronograma de inmunización, precisó que en unos días el país estará recibiendo más dosis de la vacuna de origen ruso Sputnik V y también de la elaborada por la empresa AstraZeneca.

El gobernante expresó que esperan recibir el fármaco de acá al 31 de marzo que Rusia se comprometió a entregar y acelerar el proceso al máximo.

En respuesta a las versiones de la oposición respecto a las posiciones negativas sobre la vacuna de origen ruso, el mandatario calificó de muy riesgoso y poco feliz ese debate porque la verdad, dijo, es que actuamos con toda responsabilidad.

'Escuché cosas absolutamente incomprensibles que asustaron a un montón de gente. Me asombra mucho que todavía tengan capacidad de reflexión. Me gustaría más que tengan capacidad de vergüenza. Tuvimos que montar un sistema de salud que no existía en 90 días', enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246937-presidente-argentino-espera-avanzar-en-reestructuracion-de-la-deuda>



Radio Habana Cuba